

SAULNOIS

La Salière pimente la vie culturelle



L'ancien directeur artistique de la compagnie de théâtre de rue La Valise intervient en tant que bénévole au sein de la Salière. Photo DR.

La Salière, fondée en début d'année, a pour objet d'écrire avec les acteurs culturels du territoire, un contrat de développement de l'éducation artistique et culturelle sur le territoire du Saulnois. Avant une formalisation de son programme au printemps, elle a débuté ses actions dans les collèges en présentant une adaptation du classique de Shakespeare *Roméo et Juliette*.